

Waschbären im Zoo Duisburg – Bettelkunst mit Folgen

Waschbären sind wegen ihres plüschigen Aussehens und der geringen Scheu vor Menschen ausgesprochene Publikumsliebblinge. Allerdings werden sie deshalb – trotz aller gegenteiligen Hinweise seitens des Zoos – von den Besuchern besonders gerne gefüttert. Ein Großteil fällt jedoch dabei in das Wasser, das die Tiere von den Besuchern trennt und stellt wegen des organischen Eintrags für die Qualität und Hygiene des Wassers ein großes Problem dar.

Wo aus diesem Grund früher dicke Algenteppiche die Wassersäule und deren Oberfläche belasteten, können Dank des Einsatzes der Produkte der Firma Roland Plocher, die zudem in vielen anderen Bereichen des Zoos Anwendung finden, beinahe ungehindert und für den Besucher sichtbar Fische schwimmen.

Zoo Duisburg AG

